



## Sejour des 5èmes, journée 2

publié le 29/01/2014

---

Bonjour,

La nuit de lundi à mardi s'est bien déroulée. A la suite de la première journée de ski, les enfants ont su trouver le rythme du séjour avec une bonne nuit de repos. L'endormissement a été plus rapide et le lever plus tardif.

Au réveil, le temps était dégagé et la route de la montée vers la station offrait de belle perspectives ...



et de beaux panoramas.



La journée de ski a été active. Une bonne visibilité le matin a permis à une moitié du groupe d'évoluer sur les pistes du col du Tourmalet.



L'autre moitié a continué de progresser sur l'espace débutant et d'acquérir les compétences qui leur permettront par la suite de "monter".

L'après midi, la visibilité s'est réduite avec la reprise des chutes de neige. Pour autant, cette neige fraîche assure des conditions de ski douces et sécurisantes.



Les activités physiques ont cessé à 17h00 concluant ainsi une seconde journée pleine d'apprentissage.

Bonne journée